

Nota de prensa

Más de 60 jóvenes de Amadiba, Apfem y Apneef, en las jornadas inclusivas de la XXX Setmana del Mar del CNSA

El Club Nàutic Sant Antoni dedica esta semana a recibir a alumnos con necesidades especiales. Realizan salidas al mar para aprender a navegar

Sant Antoni, 27 de febrero de 2025. Aprovechando el paréntesis escolar con motivo del puente del Día de Balears, el Club Nàutic Sant Antoni está dedicando esta última semana de febrero a celebrar las jornadas inclusivas de la XXX edición de la Setmana del Mar. Desde el pasado lunes y hasta mañana, viernes, varios grupos de jóvenes pertenecientes a la Asociación de Madres y Padres de Personas con Discapacidad de Baleares (Amadiba), la Asociación Pitiusa Pro Salud Mental (Apfem) y la Asociación de Personas con Necesidades Especiales de Eivissa y Formentera (Apneef) están disfrutando de salidas al mar para aprender a navegar. En total, pasarán por las instalaciones y embarcaciones de la Setmana del Mar un total de 62 alumnos con necesidades especiales, acompañados por más de una docena de monitores.

El objetivo de estas jornadas es que los jóvenes participantes se beneficien de la Setmana del Mar y aprendan algunos aspectos imprescindibles de la navegación. Durante la salida, reciben nociones para realizar nudos marinos, despliegan las velas y hasta se turnan para ponerse al timón, acompañados por los patrones y técnicos de la Setmana del Mar.

Gracias a la confortabilidad y seguridad que proporcionan los dos catamaranes en los que se desarrollan las actividades, el 'Goa Sunset' y el 'Fontana', los alumnos pueden participar en las maniobras, mientras que, si las actividades se desarrollaran en otro tipo de veleros o lanchas, tendrían que limitarse a ejercer como meros observadores. Hasta la fecha y cuando ya han pasado varios años desde el inicio de estas jornadas inclusivas, los colectivos valoran muy positivamente el esfuerzo del CNSA, para que sus alumnos puedan acceder a las mismas oportunidades que el resto de la población.

Cabe recordar que por esta edición de la Setmana del Mar pasarán un total de 600 alumnos de aulas de quinto de primaria de toda la isla. Esta cifra sale de sumar a las diez aulas clasificadas a través del concurso de acceso los demás escolares que accederán a la jornada 'Un Día a la Mar', como premio de consolación. A ellos se añaden también los más de 60 jóvenes que participan esta semana en las jornadas inclusivas.

La Setmana del Mar se organiza desde el Club Nàutic Sant Antoni, con el patrocinio de CaixaBank, Eroski, Baleària y Rumbo Norte, junto con la Conselleria de Deportes y Juventud del Consell Insular d'Eivissa, el Ayuntamiento de Sant Antoni y la Conselleria de Educación del Govern Balear.

Con motivo del XXX aniversario de la actividad se ha creado también un mural interactivo donde, a través de códigos QR que enlazan con la web de Es Nàutic, se pueden consultar datos de todas las ediciones, así como acceder a vídeos y fotografías. Está situado en el vestíbulo de la sede social del CNSA. Además, el 15 de abril se celebrará un acto especial de clausura, al que podrán asistir los escolares de esta edición, en el Auditorio Caló de S'Oli.

Más información:

Enrique Mas (Director Deportivo)

971 340 645 (extensión 4), d.tecnico@esnautic.com



38°58'N 01°18'E

**Paseo Marítimo s/n
07820 Sant Antoni de Portmany
Ibiza - Islas Baleares
E-mail: info@esnautic.com
www.esnautic.com**